

Latinoamérica con pocas individualidades destacadas en el Tour de Francia



La Habana, 21 sep (PL) El ecuatoriano Richard Carapáz (Ineos) terminó segundo en la clasificación de montaña del Tour de Francia, clásico del ciclismo mundial que culminó con el triunfo del esloveno Tadej Pogacar (UAE Team Emirates) en la general.

Carapáz llegó en la punta de los escaladores a la penúltima jornada, la contrarreloj de la etapa 20 con cierre en la cota de primera categoría Planche des Belles Filles, donde Pogacar realizó una brillante demostración, la cual le valió para el maillot amarillo y también para desplazar al sudamericano en la montaña.

El ecuatoriano de 27 años fue el único de los 12 latinoamericanos en competencia con más de un podio parcial, al pasar segundo en los tramos 16 y 18.

En la general, el mejor ubicado por la región fue el colombiano Miguel Ángel López (Astana), sexto, mientras su compatriota Rigoberto Urán (EF Pro Cycling) culminó octavo.

López cerró quinto en la montaña y junto al también cafetero Daniel Felipe Martínez (EF Pro Cycling) fueron los únicos por América Latina que conquistaron una etapa en la edición 107 de la Grande Boucle.

Martínez terminó cuarto entre los más jóvenes, a una hora y 55 minutos del líder Pogacar.

El campeón del Tour el año pasado, el estelar colombiano Egan Bernal (Ineos), tuvo una actuación decepcionante y abandonó la competencia por encontrarse lejos de su forma habitual en las escaladas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/234653-latinoamerica-con-pocas-individualidades-destacadas-en-el-tour-de-francia>



Radio Habana Cuba